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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe veria con agrado que 
el Poder Ejecutivo, a traves de sus organismos correspondientes, informe la cantidad de 
personas integrantes de las fuerzas federales que llegaron al territorio a partir del 10 de 
diciembre de 2019, si existen planes de coordinaci6n entre esas fuerzas y la Policia de la 
provincia de Santa Fey como se comunicaran los avances de esa acci6n conjunta a la 
poblacion santafesina. Los principales puntos a responder son los siguientes: 

Si efectivamente, como sefial6 la sefiora ministra de seguridad de la Nacion, Sabina 
Frederic, la presencia de efectivos de las fuerzas federales pasaron de 1.942 personas en 
enero de 2020 a 3 .409 en septiembre. 

Si existe coordinacion entre las fuerzas de seguridad nacionales y las provinciales. 

Si hay una planificacion sobre esas actuaciones conjuntas y en que consiste. 

Si hay alguna definicion en tomo a la comunicacion de esas acciones conjuntas a la po 
blaci6n santafesina y cada cuanto tiempo se informaria de las mismas. 

Cual sera el destino de los tres mil millones de pesos enviados por el gobiemo nacional 
para atender las demandas en seguridad. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Sefior Presidente: 

El diario "La Capital" publico una noticia en su edicion del lunes 5 de octubre en la que 
da cuenta que "no hubo acciones conjuntas" entre el gobiemo nacional y el provincial 
por el tema seguridad en "ningun aspecto, ni en narcomenudeo ni en lavado de dinero". 

Incluso se informa de un hecho de gravedad al contar que "se hizo un procedimiento sin 
ningun tipo de conocimiento ni coordinacion con la provincia que se entero por los dia 
rios", sostiene una fuente citada de manera textual del ministerio de Seguridad de Santa 
Fe. 

Tampoco hay claridad sobre los efectivos de las fuerzas federales presentes en el territo 
rio. 

A fines de septiembre de 2020, la sefiora Ministra de Seguridad de la Nacion, Sabina 
Frederic, sostuvo que "con la inauguracion de un comando unificado junto a la provin 
cia en enero de este afio, se aumento la presencia de efectivos de fuerzas federales en 
Santa Fe de 1.942 a 3.409, es decir un 75 por ciento". 

En forma paralela, en su reciente visita a la ciudad de Rosario, el presidente de la Na 
cion, doctor Alberto Fernandez, indico que destinara a la provincia 3 mil millones de 
pesos destinados al area seguridad. 

Nose sabe como se invertira ese dinero. 

Por eso es fundamental saber que planes coordinados existen entre las fuerzas federales 
y las provinciales, como asimismo tener un detalle exacto de la cantidad de personas 
que estan trabajando en el territorio y donde y que actividades despliegan. 
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Estas diferencias entre funcionarias y funcionarios de los gobiemos nacional y santafe 
sino no parecen ubicarse en el grado de necesidad que tiene el pueblo de la provincia 
con respecto al tema seguridad. 

Por estas razones les solicito a mis pares el acompafiamiento al presente Proyecto de 
Comunicaci6n. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial 
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